

CONSEJO DE MINISTROS

GRAVE PREOCUPACION DEL GOBIERNO POR LOS ACCIDENTES DE GAS NA- TURAL EN BARCELONA

**El Ministerio de Industria estu-
diará la suspensión provisional
del correspondiente suministro
para usos domésticos**

MADRID. (De nuestro redactor político.)
Presidido por Franco se celebró en
El Pardo Consejo de Ministros. No
asistió el de Asuntos Exteriores, don Grego-
rio López Bravo, que había acudido al Va-
ticano para entrevistarse con Pablo VI. Ló-
pez Bravo, al regresar a Madrid, se dirigió
a tierras manchegas para asistir a la cace-
ría en que participan el Jefe del Estado es-
pañol y el Jefe del Estado portugués. Pero
esto es anécdota al margen de la reunión
del Gabinete.

Lo que Sánchez Bella nos dijo por la
tarde a los periodistas tuvo interés. Resu-
mamos algunos temas de los varios espi-
gados por el titular de Información y Turis-
mo en la ampliación.

El problema del gas. "El ministro de In-
dustria —son palabras textuales de Sán-
chez Bella— informó al Consejo sobre la
explosión ocurrida en la noche de ayer en
la ciudad de Barcelona, en una vivienda con
suministro de gas natural."

"Recordó las medidas adoptadas última-
mente, entre las que destacan la revisión
del Reglamento de Gas, la suspensión tem-
poral de la conversión de gas ciudad a
gas natural, la progresiva revisión de las
instalaciones de transporte y distribución de
gas natural, de acuerdo con las instrucciones
cursadas a la Delegación de Industria de
Barcelona, y la investigación de las condi-
ciones en que se ha efectuado la conver-
sión."

"Los accidentes que han tenido lugar en
Barcelona en relación con la utilización de
gas natural son motivo de grave preocupa-
ción para el Gobierno. Por ello, y puesto
que las medidas hasta ahora adoptadas no
han podido evitar la repetición de tan tristes
hechos, el Ministerio de Industria estudiará
el plazo mínimo y la forma en que podría
suspenderse, con carácter provisional, el su-
ministro de gas natural para usos domésti-
cos —y las consecuencias de todo orden que
esta decisión ocasionaría para el bienestar
de los actuales usuarios de gas natural—
hasta tanto se llegue a una conclusión defi-
nitiva sobre las condiciones en que se en-
cuentra la distribución de gas natural en
Barcelona.»

"Ha realizado el Instituto de Emigración
—dijo el ministro de Información y Turismo—
una eficaz labor en relación con la colonia